

WOCHENSPIEGEL

Ausgabe Glauchau · Nr. 26 · Samstag, 2. Juli 2011

www.wochenspiegel-sachsen.de · Auflage: 60.700 Exemplare

Keine Angst vor emsigen Bienen

Kleine Schlauberger zu Besuch beim Imkerverein Glauchau und Umgebung e. V.

Glauchau. „Dem Ganzen selbstlos dienen, das lehren uns die Bienen“, steht an der Laubentür des Imkervereins Glauchau sorgfältig niedergeschrieben. Der Werdegang der unermüdlichen Arbeitsbienen in der Trachtzeit, deren Wirken und Leben, das nach nur 40 Tagen endet, wird dort ebenso illustriert. Aber was sind schon Worte und Bilder gegen das, was der Besucher mit bloßem Auge und praktischem Bezug zu sehen bekommt. 17 kleine Vorschulkinder des Kindergartens Johannisstraße ließen sich vom 2. Vorsitzenden des Imkervereins, Torsten Franz und zwei weiteren Hobbyimkern in der Vorsommersonne erklären und zeigen, wie die geheimnis-

volle Welt eines Bienenvolks aussieht und welche Regeln zu beachten sind, damit weder Biene noch Mensch Angst voreinander haben müssen: „Beim Blumenpflücken stets darauf achten, dass keine Biene darauf sitzt. Lasst die Pflanzen auf der Wiese und im Garten lieber für die Insekten stehen, sie danken es euch mit süßem Honig“, sprachen die Imker zu den wissbegierigen Kindern. „Schlägt nicht nach Bienen, sie sind nur neugierig und fliegen weiter, denn ihr steht nicht auf ihrer Speisekarte“, gaben sie den Kindern ebenfalls mit auf den Weg.

Fasziniert staunten sie über das scheinbar unkoordinierte Gewimmel in den Bienenstöcken

und bekamen anschaulich zu hören und zu sehen, dass alles seine Ordnung hat, warum die Königin immer im Mittelpunkt steht und warum es auch Bienen ohne Stachel gibt.

Diese durften sich die Steppkes als kleine Mutprobe auf die Hand setzen lassen. Zum Abschluss gab es für alle noch Bienen zum Essen - in Form von leckeren Honiggummitieren.

Nach terminlicher Absprache können Kindergärten das Angebot des Imkervereins gern nutzen und sich die Bienenwelt praxisnah erklären lassen.

Der nächste Imkerstammtisch für Jedermann findet am 26. August, um 19 Uhr, in der Gaststätte Gartenfreunde Glauchau statt. kir



Als Vorschulkinder kamen sie zum Imkerverein Glauchau, als zukünftige Jungimker und Bienenfreunde verließen sie den Schrebergarten mit faszinierenden Einblicken und die Welt der legendären Biene Maja. Foto: Kristina Neukirch

Dank an die Autorin:

Kristina Neukirch - redaktion.chemnitzer-land@wochenspiegel-sachsen.de